

Medienmitteilung zur Veröffentlichung

Group of Fifteen: Wechsel in der Geschäftsleitung

Zürich, Juni 2022: Die Group of Fifteen, ein Verein mit 24 führenden Unternehmen in der Immobilienbranche, wird ab 1. Juli von Dr. Andrea Leu geleitet. Sie übernimmt die Geschäftsleitung von Heinz Specker, der den Verein gründete und diesen seit seiner Gründung massgeblich prägte.

Nach 20 Jahren Engagement zieht sich Heinz Specker als Geschäftsführer der Group of Fifteen zurück. Er gründete den Verein im Jahr 2002 gemeinsam mit Marina de Senarclens und hat diesen als exklusive Austauschplattform der Schweizer Immobilienbranche etabliert.

Die neue Geschäftsleiterin Andrea Leu ist Managing Partner von Senarclens, Leu + Partner AG, eine Agentur für strategische Kommunikation in den Bereichen Technologie, Bildung und Wissenschaft. Sie ist mit der Group of Fifteen bestens vertraut: Ihre Agentur zeichnet seit der Gründung der Group of Fifteen für die Führung der Geschäftsstelle verantwortlich und organisiert das jährlich stattfindende Symposium, eine hochkarätige Veranstaltung mit jeweils rund 400 Teilnehmenden. „Heinz Specker hat die Group of Fifteen zusammen mit dem Vorstand als wichtigen Think Tank positioniert. Ich werde seine Arbeit fortsetzen und Themen, die die Zukunft der Schweizer Immobilienwirtschaft massgeblich beeinflussen werden, aufnehmen und über deren Konsequenzen für die Branche diskutieren“, erklärt Andrea Leu zu ihrer neuen Aufgabe.

Group of Fifteen

Die Group of Fifteen bringt führende Akteure der Immobilienbranche mit komplementären Kompetenzen und Interessen zusammen und fördert die interdisziplinäre, mittel- und langfristige Beurteilung der Immobilienwirtschaft. Sie versteht sich als Plattform zum Austausch von Erfahrungen und Informationen der Mitglieder untereinander.

Medienkontakt

Group of Fifteen
Geschäftsstelle
Klosbachstrasse 107
8032 Zürich

Tel: +41 43 305 05 90
info@group-of-fifteen.ch
<https://group-of-fifteen.ch/>